

Burundi : la centrale de Mugere réhabilitée

@rib News, 15/11/2010 â€“ Source Xinhua Les autorités burundaises ont officiellement réceptionné la Centrale hydroélectrique de Mugere, située dans la province de Bujumbura, après des travaux de réhabilitation réalisés par une société chinoise pour un montant d'environ deux millions de dollars. La centrale assure près de 30% de la consommation d'électricité de Bujumbura, capitale burundaise, et 40% de la production d'électricité hydroélectrique nationale de la REGIDESO (Régie de production et de distribution des eaux et d'électricité au Burundi), a fait savoir Yu Xuzhong, ambassadeur de Chine au Burundi, lors de cérémonie de remise.

Outre les travaux de réhabilitation de cette centrale, l'ambassadeur Yu Xuzhong a ajouté qu'il y a une formation de suivi sur la gestion technique de la centrale en faveur de 20 techniciens de la REGIDESO. La formation va durer 40 jours en Chine. M. Yu a également informé le deuxième vice-président burundais Gervais Rufyikiri, qui a réceptionné ces travaux, qu'il a déjà transféré à son gouvernement la demande du Burundi d'assister techniquement deux autres centrales sur la rivière de Ruvyironza près de la province de Gitega et sur la rivière de Gitonge près de la province de Muramvya au centre du pays. Une étude d'un projet pilote de l'éclairage solaire est en cours entre la partie burundaise et la Chine et, indique l'Ambassadeur de la Chine au Burundi, des entreprises chinoises sont encouragées à venir investir dans le secteur de l'énergie au Burundi, un pays où seulement 3% de la population a accès à l'électricité et dont la capacité de production hydroélectrique est de 10% des ses ressources techniquement exploitables, "un potentiel énorme", indique le Numéro Un chinois au Burundi. Les travaux de réhabilitation de la CHE Mugere et de la route y donnant accès ont été exécutés par Chinese First Highway Engineering Company ensemble avec la REGIDESO depuis le début du mois de janvier de cette année.